



Unterbezirk
Ruhr-Mitte

10.08.2021

Sachspenden für Hochwasseropfer gesammelt

Das Familienzentrum an der Breddestraße und die Auguste Sindermann Tagespflege für Senioren an der Poststraße sammelten nach der Flutkatastrophe Sachspenden wie Kleidung, Spielzeug und Drogerieartikel für die Betroffenen.

Nach dem Aufruf der „Islamischen Gemeinde Röhlinghausen“, die zwei Sammelstellen in Herne eröffnete, entschieden sich die Leitungen der Einrichtung spontan, die Sachspenden dort abzugeben.

Erfreulicherweise kamen durch den Spendenaufruf zahlreiche Kartons mit Sachspenden durch Mitarbeiter*innen des Kindergartenwerkes und von Privatpersonen zusammen. Die Mitarbeiter*innen der AWO-Tochter *Werkhaus* übernahmen daraufhin den größeren Transport und fuhren zunächst Kita und danach die Tagespflege an, um die Spenden einzusammeln. Sie brachten diese dann zum Standort St. Bonifatius Kirche an der Bahnhofstraße in Herne.

Beide Einrichtungen bedanken sich ganz herzlich für die Spenden und die Unterstützung der Kolleg*innen.

Redaktion

Anke Naumtschuk/ Maike Strothkamp

AWO Ruhr-Mitte

